

BME GROWTH, SIEMPRE ABIERTO PARA LAS PYMES



Cepyme 500 inaugura su quinta edición. Una vez más vamos a poder conocer a 500 compañías seleccionadas entre las pequeñas y medianas empresas españolas. Entre los criterios de selección figuran los factores de crecimiento, innovación, internacionalización y creación de empleo.

Fruto del esfuerzo de Cepyme (con la colaboración de SIX-BME y Bankinter), las empresas seleccionadas consiguen: **visibilidad y reconocimiento** a la trayectoria empresarial desempeñada de forma exitosa por emprendedores y/o empresarios que son los auténticos creadores de esas realidades beneficiosas para su entorno con creación de puestos de trabajo, dinamizando el desarrollo económico del conjunto de la sociedad, y en definitiva fortaleciendo y haciendo más robusto todo el ecosistema.

Las empresas seleccionadas consiguen: visibilidad y reconocimiento a la trayectoria empresarial desempeñada de forma exitosa por emprendedores y/o empresarios

Es obvio que, para desarrollar y culminar los objetivos de un proyecto empresarial, un elemento esencial es la **obtención de recursos económicos** para tal fin. La financiación es el instrumento vital que facilita la plasmación de un proyecto empresarial.

Las compañías de elevada dimensión han utilizado los mercados de



valores como el medio natural para obtener financiación, bien a través de productos de renta fija, o con la propia emisión de acciones representativas de su capital social.

Históricamente las Bolsas establecieron instrumentos o modelos de mercado con el objetivo de que las empresas pequeñas y medianas pudieran **obtener recursos económicos en el mercado de valores**, evitando así una dependencia casi exclusiva del crédito bancario.

En la actualidad **SIX-BME** dispone de una realidad tangible que viene demostrando su eficacia en la obtención de financiación complementaria al crédito bancario, me refiero a **BME Growth**. En lo que **va de año 2021 llevamos 11 salidas al mercado**, y la obtención de 515 millones de euros a través de ampliaciones de capital. La presencia en **BME Growth** es muy positiva para las empresas, como de-

muestra el hecho de que en 2020, el año de la pandemia, las compañías negociadas en **BME Growth** elevaron en un 6% su facturación y en un 25% su plantilla.

Las Bolsas establecieron instrumentos o modelos de mercado con el objetivo de que las empresas pequeñas y medianas pudieran obtener recursos económicos en el mercado de valores, evitando así una dependencia casi exclusiva del crédito bancario

Es un camino que debe seguir perfeccionándose y haciéndose más atractivo para las pequeñas y medianas empresas, y siempre ofreciendo un grado de transparencia elevado y bajo el prisma esencial de la protección del inversor.

Como he señalado al principio, mi felicitación a Cepyme por la edición de un nuevo **Cepyme 500**, y con el reto de que esta clase de compañías (verdaderos motores de la economía) puedan **sustentar su crecimiento a través de la financiación de los mercados de valores**, consiguiendo de esta forma una diversificación de medios de financiación, y aumentando su solidez, visibilidad y reputación de las propias compañías.

Manuel Ardanza
Presidente de BME Growth